

高校野球

春季大会で30年ぶりに県大会出場を果たし、期待されていた小瀬高校ですが、期待通りの活躍を見せてくれました。

1回戦 (7月7日(火)対つくば国際大学東風高校)

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
東風高	1	0	0	0	0	1	0	0	0	2
小瀬高	0	0	0	1	0	4	0	1	×	6



<感想>

★初めての野球応援だったので、なかなかなか声を出せなかったが、選手の活躍をみている内に自然に大きな声で応援している自分がいて驚いた。

(1年小瀬 竣也)

★小瀬高が勝利をおさめる事ができて嬉しかったが、バスに乗ったとき相手校の選手が泣いている姿を見て複雑な気持ちになりました。

(1年：木村勇輝)

2回戦 (7月10日(金)対海洋高校)

	1	2	3	4	5	6	7	計
小瀬高	0	0	1	0	3	4	1	9
海洋高	0	0	0	0	0	0	1X	1

2回戦も評判通り、33年ぶりの3回戦へ、コールドで勝利した。



3回戦 (7月15日(水)対高校)

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
東洋大牛久高	0	0	0	0	1	0	0	0	2	3
小瀬高	0	0	1	0	0	0	0	0	0	1

<生徒会長：岡崎 望>

3年生にとって最後の野球応援が終わりました。応援団・チア・吹奏楽部をはじめ、全校生徒が一丸となって声を出しました。中学生にもこの伝統を引き継いでほしい。

<野球部主将：大森充裕>

3回戦まで進み、最高のプレイができたのは多くの方々の支えがあったからです。心から感謝します。小瀬高野球部は学年の壁がなく、確実に上手くなるので是非小瀬高校に入学してプレイしてほしい。



<3年：安寫沙也加>

3回戦は応援にも慣れ、全校生徒が一つになりよかったですと思います。負けてしまいましたが、良い試合で感動しました。野球部の皆さんお疲れ様！

